



4 Pièces

152 m<sup>2</sup>

Réf. EP-3707-2

790 000 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

BONAPARTE

ART DE VIVRE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur du centre historique de Saint-Rémy-de-Provence, ce loft d'exception séduit par son alliance parfaite entre le charme de l'ancien et l'élégance d'une rénovation contemporaine. Un bien rare, lumineux et atypique, destiné aux amateurs de lieux de caractère et de belles pierres. À l'abri des regards, derrière une façade discrète, cette propriété dévoile de généreux volumes, une belle hauteur sous plafond, des matériaux authentiques et une luminosité naturelle sublimée par un patio intimiste. Chaque espace a été pensé avec soin pour préserver l'âme provençale tout en offrant un confort de ...

Ideally located in the historic center of Saint-Rémy-de-Provence, this bright loft combines the charm of the old with the elegance of contemporary renovation. A rare and atypical property for lovers of unique places and beautiful stones. Behind a discreet facade, this characterful loft reveals a unique atmosphere: spacious volumes, ceiling height, authentic materials, and beautiful natural light thanks to an intimate patio. An inspiring and extraordinary living space, where every detail has been designed to enhance the Provençal spirit in a decidedly historic setting. Emily PANIER + 33(0) 6 63 ...

## MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

